

Desde el traslado del Hospital Biprovincial Quillota Petorca a las nuevas dependencias en octubre del año 2022 la atención que brinda este recinto asistencial, que reemplazó al ex Hospital San Martín de Quillota, se ha ido complejizando de manera sostenida en beneficio de las comunidades usuarias de ambas provincias, permitiendo tener mayor resolutividad de casos complejos en el recinto sin necesidad de tener que trasladar pacientes hasta otros hospitales de mayor complejidad.

Tal es el caso de las cirugías de tórax, las que gracias a un trabajo conjunto entre el staff de cirujanos del Hospital Biprovincial con el equipo del destacado cirujano de tórax, Dr. Camilo Cavalla Castillo, del Hospital Dr. Gustavo Fricke, ha permitido al hospital base de las provincias de Quillota y Petorca incursionar con 2 cirugías de tórax que de manera inédita se han realizado en el recinto con pleno éxito.

#### Anuncio Patrocinado

Así lo destacó el Director del Hospital Biprovincial, Haroldo Faúndez Romero, quien puso especial acento en que estas nuevas prestaciones y las complejización del recinto asistencial redunda en una mejor atención a sus usuarios. “Estas cirugías van en línea con lo que está ocurriendo en el Hospital, de ir aumentando su cartera de prestaciones; es decir, de ir aumentando su capacidad de atención con otras especialidades y con otro tipo de cirugías que, histórica y tradicionalmente, han sido atendidas por el Hospital referente, que es el Gustavo Fricke. Entonces, en la medida que incrementamos nuestra cartera de prestaciones, en particular con la cirugía de tórax, estamos descongestionando el Hospital Fricke, y le estamos generando un beneficio a la comunidad de Quillota y Petorca, pues ya no es necesario que concurran al Hospital Fricke sino que tendrán atención directa en el Hospital Biprovincial”, argumentó el Director.

#### **Beneficios para el paciente**

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe destacar que la realización de estas cirugías de tórax en el Hospital Biprovincial nace como una necesidad de los equipos clínicos de manera de reducir los días de estadía de estos pacientes, pues dado que son pacientes complicados, intubados, sus traslados a otros centros de mayor complejidad pueden resultar riesgosos, lo que alarga su estada hospitalaria en espera del mejor momento para el traslado.

Fue así como se tomó contacto con el cirujano de tórax del Hospital Dr. Gustavo Fricke, Dr. Camilo Cavalla Castillo, quien junto al equipo de cirujanos del Hospital Biprovincial, conformado por los doctores Gabriela López, Valentina Rodríguez y José Rocabado, intervinieron dos casos de “tórax volante”, el cual dificulta la respiración y la función vital del paciente, por lo que se realizaron elementos de osteosíntesis para estabilizar el tórax y generar beneficios en la ventilación del paciente.

Al respecto, la Dra. Gabriela López Henríquez, quien participó de ambas cirugías de tórax, señaló: “La importancia, primero que todo, es la innovación que se está haciendo en poder brindar nuevas prestaciones en este Hospital; y lo segundo, también muy importante, es que esto nos permite poder resolver a nuestros propios pacientes en este centro, darles la mejor atención posible, disminuir sus tiempos de hospitalización, y, a la vez, también disminuir los riesgos del traslado de este tipo de pacientes al Hospital Fricke, cuando lo requieren”, sostuvo la facultativo.

## **Recinto proyecta formación de sus propios especialistas en el área**

Tras la realización de dos intervenciones quirúrgicas de tórax en las últimas semanas en el Hospital Biprovincial, ya se proyecta la necesidad de contar con algunos especialistas en el área, los que pueden formarse en dicha especialidad mientras se continúa con el vínculo de trabajo en red con el Hospital Dr. Gustavo Fricke, el cual también se ve beneficiado con esta colaboración ya que ve disminuido el número de pacientes que se trasladan a sus dependencias para resolver sus patologías.

Al respecto, la Jefa de Cirugía del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Dra. Valentina Molina Mella, junto con destacar que esta prestación es una cirugía compleja que no figuraba en las prestaciones del Hospital, puntualizó: “Obviamente el objetivo a futuro de nosotros es poder contar con la prestación en nuestro Hospital, y para eso estas comunicaciones son la oportunidad para que nuestros cirujanos puedan ir a formarse, a aprender nuevos procedimientos, lo que va a significar no sólo una modernización para el Hospital, sino que también una ayuda para la comunidad. Con esto nosotros, en el fondo, le evitamos al paciente el traslado al Hospital Gustavo Fricke, con las complicaciones del traslado en ambulancia y la demora que eso involucra. Al hacer la cirugía acá, le ganamos un día al paciente en su casa”, agregó la Jefa de Cirugía, quien agradeció la colaboración brindada desde el Hospital Dr. Gustavo Fricke, y del Dr. Cavalla Castillo en particular.

Hospital Biprovincial Quillota Petorca incursiona con inéditas cirugías de tórax en el recinto



y tú, ¿qué opinas?